
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 
 

Oggetto: “Medicina dello sport a Sacile: quale futuro?” 
 
 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 
Premesso che medicina dello sport nel presidio ospedaliero di Sacile è un punto di riferimento importante per gli 
atleti del distretto ovest; 
 
Ricordato che già nel 2020 la mobilitazione del territorio aveva scongiurato la paventata chiusura dell’attività, 
apprezzata da centinaia di utenti ogni anno;  
 
Rilevato che la prossima quiescenza dell’unico medico in servizio, annunciata dalla stampa locale, ha suscitato 
nuove preoccupazioni di interruzione, avvalorate dall’assenza di smentite; 
 
Condivisa la necessità di rafforzare la sanità territoriale anche in riva al Livenza; 
 
 

TUTTO CIO’ PREMESSO interroga la Giunta e l’Assessore competente per conoscere: 
 
se le indiscrezioni circa il prossimo pensionamento dell’unico medico dello sport di stanza a Sacile siano 
confermate e, in caso affermativo, quando verrà individuato un sostituto, modo tale da scongiurare 
l’accorpamento del servizio a Pordenone, come già accaduto ad altre sedi precedentemente attive nel Friuli 
Occidentale. 
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